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Agropriego 2012 cerró sus puertas con 49.500 visitantes y una importe inyección 
económica para la hostelería y la restauración

El Consistorio prieguense, organizador de la muestra, realiza una valoración de la reciente edición
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Viernes 21 de septiembre de 2012 - 12:37

Como ya adelantaron sus organizadores horas antes de 
la clausura, la reciente edición de Agropriego ha 
registrado la mejor cifra de visitantes en sus 32 años de 
historia a la par que ha supuesto toda una inyección 
económica para el sector de la hostelería y la 
restauración prieguense.

La Alcaldesa de nuestra localidad, María Luisa 
Ceballos, y el concejal delegado de Desarrollo y Ferias 
Comerciales, Luis Miguel Carrillo, han realizado esta 
mañana una intensa valoración de lo que ha sido la 
trigésimo segunda edición de la feria de maquinaria 
agrícola, fertilizantes, fitosanitarios, agroalimentaria, 

cinegética y caza, catalogada como todo un “éxito”, tanto por el comentado incremento del número de 
visitantes, 49.500 en total según apuntó Ceballos, como por la buena respuesta con la que han contado 
alguna de las novedades que presentaba la muestra.
Junto a esa llamativa cifra de visitantes, en la que han destacado los procedentes de la provincia de Jaén, la 
Alcaldesa ponía de relieve el flujo económico generado en Agropriego, apuntando en este sentido los buenos 
resultados que se han dado entre los expositores de pequeña y mediana maquinaria, agroalimentaria y los 
stands de la carpa multisectorial, “que han tenido una actividad económica importante y en las encuestas de 
satisfacción nos han ofrecido unos datos muy positivos”, añadía Ceballos, que en relación a la repercusión 
que Agropriego ha supuesto para el sector de la hostelería y la restauración apuntaba que, “el que el 95% de 
todas las plazas hoteleras de la comarca han estado ocupadas, mientras que un buen número de bares y 
restaurantes han incrementado de sus ventas estimado en un 200% en relación con cualquier otro fin de 
semana”.
Junto a estos datos, la Alcaldesa prieguense no pasó por alto en su valoración la contribución de las nuevas 
tecnologías en el éxito de Agropriego, haciendo alusión en este sentido a la inclusión del código QR o a la 
visita virtual a la que se puede acceder desde la web de la muestra y que permitirá que durante todo el año, 
“ésta siga viva gracias a este portal de negocio virtual”.
Por su parte, Luis Miguel Carrillo incidía en el flujo económico que la feria ha supuesto para nuestra 
localidad, “con hoteles llenos, restaurantes y bares llenos, así como personal de Priego trabajando”, 
indicando en relación a las novedades que presentaba Agropriego el positivo resultado de éstas, entre las que 
destacó el incremento de expositores en la zona de agroalimentaria, o la inclusión de una calle central en la 
carpa de fitosanitarios-multisectorial, “con la que se ha aprovechado el espacio al tiempo que hemos 
dinamizado esta zona”, apuntó Carrillo.
En relación a otros sectores, el concejal responsable de la organización de la feria destacaba también los 



positivos resultados que se han dado entre los expositores de maquinaria pesada, “entre los que se han hecho 
algunas ventas, pero sobre todo muchísimos contactos”.
A pesar del buen resultado de estas novedades, Luis Miguel Carrillo adelantaba alguna de las modificaciones 
que se tiene previsto acometer de cara a la próxima edición, haciendo mención, entre otras, a un nuevo 
horario después de las discrepancias que se han producido este año con respecto a la jornada ininterrumpida; 
la unificación de los expositores de maquinaria pesada, un tanto dispersos en la distribución actual, para con 
ello, según Carrillo, “hacer la feria aún más específica”; que los productos de la zona de agroalimentaria 
sean más singulares y a ser posible más variados y procedentes de distintos puntos de la geografía española, 
con la intención de que no se repitan; o dotar de mayores contenidos al Pabellón de las Artes, entre otras.
Para finalizar, Luis Miguel Carrillo hacía referencia al trabajo realizado por todas las Áreas del Consistorio 
prieguense, así como a la implicación de las mismas en una muestra, que según Carrillo, “está ampliando su 
radio de influencia, lo que nos hace ver que tenemos que seguir potenciando Agropriego, de manera especial 
por el flujo económico que genera”.


